



Ayuntamiento de Arroyomolinos

NOTA INFORMATIVA

El Ayuntamiento de Arroyomolinos inicia la consulta pública previa del Estudio de Detalle en la Avenida de las Eras.

El Ayuntamiento ha abierto un periodo de **consulta pública previa** para que los vecinos puedan opinar sobre el **Estudio de Detalle** que ajustará las alineaciones de la manzana de uso residencial situada en la Avenida de las Eras.

Toda la documentación, junto con un **cuestionario de participación**, está disponible en la web municipal.

El Ayuntamiento invita a la ciudadanía a participar aportando sus opiniones y sugerencias.

Plazo: **10 días hábiles.**

Firmado electrónicamente

